

ESTACION BIOLOGICA LA SELVA, SARAPIQUI	
DURACION	8 horas
INCLUYE	Transporte privado en bus de lujo, Educador Ambiental, Entrada al parque, y Póliza de seguro colectiva.
HORA DE SALIDA	7:00 AM
QUE LLEVAR	Merienda, Bolso o Salveque, Poncho o sombrilla, zapatos cómodos o tenis, abrigo, dinero para gastos personales, cámara fotográfica, libreta para apuntes y lapicero.

Inicio del recorrido en la entrada principal de su institución. Nuestro personal y transportista les dará la bienvenida a los participantes e iniciaremos el viaje una vez dadas las instrucciones de seguridad y los objetivos del programa educativo. La gira inicia con un recorrido hacia la ciudad de Horquetas de Sarapiqui, lugar que alberga tan importante centro de estudios e investigación científica.

Localizada en la confluencia de dos grandes ríos en las tierras bajas del norte caribeño de Costa Rica, La Selva comprende 1,600 hectáreas (3,900 acres) de bosque tropical húmedo y tierras alteradas. La precipitación es en promedio 4 m al año (más de 13 pies) que se mantienen bastante constantes a lo largo del año.

Localizada dentro del bosque húmedo tropical y premontano, la Estación tiene aproximadamente 73% de su área cubierta de bosque primario.

La Selva fue establecida originalmente en 1954 por el Dr. Leslie Holdridge, quien dedicó su finca a la experimentación con plantaciones mixtas para el mejoramiento del manejo de los recursos naturales. En 1968, la propiedad fue adquirida por la Organización para Estudios Tropicales y declarada una estación y reserva biológica privada. Desde entonces, se ha convertido en uno de los sitios más importantes en el mundo para la investigación

del bosque tropical húmedo. Cerca de 240 artículos científicos se publican cada año sobre las investigaciones realizadas en este sitio.

Durante la visita a la estación, los estudiantes podrán recorrer los senderos con un guía experto, quien nos mostrara la rica flora y fauna de la región. También podremos aprender sobre los proyectos de investigación que se realizan en el momento de la visita.

Luego de visitar tan importante centro, regresaremos a su institución con la esperanza de los estudiantes hayan aprendido importantes valores de la cultura, ecología y el patrimonio costarricense.